

平成30年第11回大山町教育委員会議事録

日 時：平成30年9月25日（火）

午前9時30分～

場 所：名和公民館 第1会議室

出席委員 1番 渕谷紀子 2番 池嶋順子 3番 林原浩子 4番 金田吉人

欠席委員 なし

教育長 鶴見寛幸

その他の出席者 教育次長（佐藤）、幼児・学校教育課長（森田）、社会教育課長（西尾）、
幼児・学校教育課 担当者（井上）

参観人 1人

日 程

1. 開会宣言（午前9時30分）

教育長 ただいまから第11回目の大山町教育委員会を開会する。

2. 議事日程の報告

教育長 会議時間については、午前9時30分から終了目標を午前11時としたい。

日程第1 会議時間の決定

自 午前9時30分 至 午前11時

日程第2 教育長報告並びに連絡事項

教育長 8月30日～9月25日までの報告事項、10月4日までの今後の予定について説明（下記は主な内容）。

- 9月1日には、西伯郡駅伝大会が名和コースで開催され、名和中男子が優勝した。名和中男子は20日の西部地区駅伝大会でも優勝しており、後で順位等紹介する。

- 5日には知足庵を訪問した。毎年成人式のお祝品を作つてもらつていて、例年コーヒーカップとお皿のセットを贈っていたが、今年はマグカップが良いという意見が多かったので、見本を見せてもらい、マグカップに決定した。今後は18歳成人人がどうなるか等成人式の時期・式典内容の検討が必要である。
- 7日、8日に町議会本会議が開催され、提案理由説明や議案の質疑を行つた。また20日、21日には一般質問が行われた。内容についてはその他で報告する。
- 11日には町内中学校で体育祭が開催された。8日の予定が悪天候のため延期され、3中学校とも11日開催となった。後で委員の皆さんから感想を伺いたい。
- 12日には、毎年寄付をいただいているサングレス株式会社の寄付金贈呈式に出席した。町内図書館の充実に使ってほしいという希望で、今年は小学校の図書購入に充てることにしている。
- 18日は名和小学校相撲大会に出席した。悪天候による延期のため、参観日でなかつたにもかかわらず、たくさんの保護者が応援に来られて盛大な大会となった。夜には同じく名和小学校グラウンドで星空観察会を4年生を対象として行い、周りに灯りが少なく金星、木星、土星、火星、月を望遠鏡で観察することができた。土星の輪を初めて見たという児童、保護者も多く、良い観察会になった。観察の前に教室で星空の学習をしてから望遠鏡で観察するという2時間の観察会だったが、4年生児童はすごく集中して取り組むことができた。
- 22日はふれあい交流会ということで、御来屋の漁村センターで通学合宿をしている子どもたちが地域の皆さんに料理をつくつてもてなしをした。過去に参加した中学生も多数参加し、料理を手伝つていて、とても良い取り組みだと感じた。
- 西部地区の駅伝大会が20日に開催され、名和中男子が大会新記録で優勝した。男子の部では25チーム中、大山中が6位、中山中が12位とそれぞれ健闘した。女子の部では名和中が8位、大山中が14位、中山中が17位だった。中山中女子以外は県大会出場となり、すごくがんばっていると思う。
- 今後の予定としては、26日に郡小体連陸上大会が予定されている。例年は名和陸上競技場で行われていたが、ご承知のとおり工事中のため米子市で開催する。また28日から10月2日まで韓国ヤンヤン郡を訪問することになっている。29日以降は、保育所の運動会が始まるので、都合がつけば観覧していただきたい。

教育長

質問・意見等も含め、中学校体育祭等の感想があれば委員の皆さんからお願ひしたい。

委員

大山中体育祭を観覧した。一人一人が考えて動くということと友達と協力してつくりあげるという体育祭を観ている人に届けようということが目標だと聞いた。どの演技も規律正しく動けていたし、入場行進ではそれぞれ大きな声を発して歩いていた。さわやかでとても中学生らしくて印象に残った。集団演技では男女がそれぞれの踊り、組立体操から華やかさと力強さを表現していて素晴らしかった。平日開催ということもあり保護者の観覧が少なめだった。

委員

中山中を観覧した。元気いっぱい、やる気が前面に出ていてすばらしい体育祭だと感じた。特に男子の活躍が目立っていて、応援団の声がよく響いていた。演技だけでなくチームに対する応援でもすごく大きな声が出ていた。また競技では負けた子も最後まで必死に走っていたのが印象に残った。残念ながら観客は少なめだった。

委員

中山中は応援団の男子の活躍が目立っていた。昨年まで4チームだったのが、3チームになっていて、生徒数が少なくなったと感じた。すごく動きがきっちりしているという印象が強い。

名和中は先生と生徒が楽しそうに、また自由にしていて、中山中と対照的だった。それに良さがあると思う。3年生が下級生のことをすごく気遣っていたのが印象的だった。

3. その他

- ・議会一般質問について
- ・上中山プールについて

4. 次回の開催日程 平成30年10月30日 午後2時～

5. 閉会宣言（午前11時40分）